
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保険の制度そのものをはじめ、「共助」の考え方

や、ケガや病気に備えるだけのものではないことを

お話しいただきました。 

 生徒はこれまで自分のライフステージを創造

する機会もあまりなく、様々なリスクに対して 

思いをめぐらせていた様子でした。 

 第一部は、ブランド戦略部 楠様 にご自身の 

保険を踏まえて、ライフステージごとのリスクや

保険の概要についてお話しいただきました。 

 これまで何となく聞いていた「人生 100 年時代」

という言葉について、クイズ形式でお話しいただ

き、生徒も楽しみながら聴講していました。 

執行役副社長、大西忠副社長にもご来校いた

だき、J リーグを始め、お取組み頂いている活動

と理念についてお話しを頂戴しました。 

企業の理念が活動の原点になっていることを

知り、生徒も自分の将来について考えるとても

よいきっかけとさせて頂きました。 



     生徒のお礼状と感想             

 

●本日は講演をしていただきありがとうございました。 私自身保険のことはなんとなく聞いたことがあるくら

いで詳しいことはあまり分かりませんでした。今回の講演を聞いて学生納付特例制度や貯蓄と保険で備えるなど

自分なりの備えを考えていくべきだと思いました。 また、2 部の講義では J リーグと明治安田生命の協賛や取り

組み、献血で救えないかもしれない命を救うことができる、社会貢献、地域に対する強い思いなど様々なことを

していることが分かりました。 知らなかったことが多かった中で多くのことを今回の講演で知ることができた

ので自分の将来のためにも保険のことなどをしっかり考えていこうと思いました。 

 

 

●ご来校してくださった明治安田生命の皆様へ  

本日はお忙しい中、私たちの為に分かりやすい講演をしてくださりありがとうございました。私は事前に今日

の講演内容を聞いたとき、とても大切だけれど難しそうな内容だと感じていました。しかし、とても分かりやす

いスライドとご説明だったので理解をすることができました。本日の講演を聞いて、保険と聞くと年金や医療保

険というものが思い浮かびますが、ライフステージによってどの保険に入るかということを将来の自分のために

考えて行かなければならないと考えることができました。また、賃金は上がらず物価は上昇をしている今の時代

だからこそ、貯金や投資についても知識を身につけていくべきだと考えることもできました。私は最近、大学生

になるにあたって両親にお金のことについて少しずつ聞くようになりました。その中で、NISA について名前だ

けは聞いていたのですが自分でももう少し調べてみようと思います。大学生になったら、自分の学びたいことを

学んだり友人たちと人間関係を築いていくと思います。そして、その中で保険や貯金、投資などについても少し

ずつ知識を身につけ、学生納付特例義務の手続きもしっかりと行おうと思います。本日の講演、本当にありがと

うございました。 

 

 

●本日は私たちのために講演を行ってくださり、ありがとうございました。私は今まで保険の制度や人生におけ

るリスクについて、深く考えたことがありませんでした。本日の講演を聞いて、改めて保険の制度や、投資や貯

蓄などと比較したメリットやデメリットを知ることができました。さらに、大学生になってからは、第一被保険

者となるため、今からでも人生設計やそれに合った保険の種類などについて勉強しようと思いました。地域のス

ポーツイベントなども保険会社との密接な関わりがあることも知ることができました。地域の子どもたちや高齢

者の健康を促進する取り組みもとても素晴らしいと思います。 

 

 

●本日はお忙しい中講演してくださりありがとうございました。大人になるにつれて、自分の責任で加入する保

険が多くなると思うので、今回リスクも踏まえた保険や投資について教えていただきとても嬉しかったです。投

資については元から少し興味があり、今回改めて学んだことで自分も積み立て式の投資を始めてみたいと思いま

した。老後のことも見据えて投資をしたり、保険に入ったりと考えていかなければいけないので、家族とも相談

しながら見直していきたいと思います。命の大切さについても改めて学べた良い機会でした。ありがとうござい

ました。 

 


